



## Salvamento Marítimo rescata a 65 personas a bordo de una patera a 8 millas al noreste de la Isla de Alborán

- Fue avistada por la patrullera de la Armada "CONEJERA"
- Los rescatados han sido conducidos al puerto de Motril por la embarcación de Salvamento Marítimo "Salvamar Mirfak" con la colaboración del Servicio Marítimo de la Guardia Civil

27-Abril-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento a través de la Dirección General de Marina Mercante, ha rescatado esta tarde a 65 personas a bordo de una patera que se encontraba a unas 8 millas al noreste de la Isla de Alborán.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Almería recibió un aviso del avión "Roche" de la Subsecretaría de Pesca comunicando que había avistado una embarcación con un número indeterminado de personas a bordo, estando la patrullera de la Armada "CONEJERA" junto a ella.

La citada patrullera permaneció a su costado, para darle asistencia por si fuese necesario, hasta la llegada de la embarcación de intervención rápida de Salvamento Marítimo "Salvamar Mirfak".

Los rescatados han sido conducidos al puerto de Motril por la embarcación "Salvamar Mirfak" de Salvamento Marítimo con la colaboración del Servicio Marítimo de la Guardia Civil.